



V. li.: Verena und Lukas Strohmeier mit Sohn Vinzenz, Karin und Josef Strohmeier

Familiensinn

Der steirische Transportbetrieb Strohmeier setzt stets auf hohe Werte.

Vom regional tätigen Baustoff-Frächter zum überregional gefragten Spezialisten für Silo-transporte von Futtermitteln und Pellets hat sich das in Pistorf/Gleinstätten im Süden der Steiermark ansässige Unternehmen Strohmeier im Laufe seiner fast 70-jährigen Firmengeschichte entwickelt.

Der hervorragende Ruf, den das Unternehmen innerhalb der Branche genießt, beruht auf der gelebten Firmenphilosophie, strikt auf der Qualitätsschiene unterwegs zu sein.

Bereits seit über 30 Jahren wird das Unternehmen erfolgreich von Josef Strohmeier geführt, der den väterlichen Betrieb seinerzeit mit zwei Kippnern übernahm. Maßgeblich unterstützt beim Aufbau des Unternehmens wurde der Firmenchef von Gattin Karin, die ihren Beruf als AHS-Lehrerin unterbrach und erfolgreich die Konzessionsprüfung für das Güterbeförderungsgewerbe absolvierte, um ihren Gatten, der seine Firma vom Lenkrad aus führte, u. a. als Disponentin im Unternehmen zu unterstützen. Nach erfolgreichem Firmenaufbau kehrte die Gattin wieder in ihren ursprünglich erlernten Beruf zurück, der Firmenchef sitzt seither nur noch gelegentlich hinterm Lenkrad und steuert die Firmenflotte unterstützt von drei Mitarbeiterinnen – auch Schwiegertochter Verena ist inzwischen Teil des Teams – vom Schreibtisch aus. Mit dem im Jahre 2013 erfolgten Eintritt von Sohn Lukas ins Unternehmen wurden die Weichen für eine erfolgreiche Weiterführung des Unternehmens gestellt. Das entsprechende Rüstzeug und Engagement bringt Lukas Strohmeier sicherlich mit. Schon kurz nach seiner Matura absolvierte er die Konzessionsprüfungen für das Güterbeförderungsgewerbe sowie für das Speditionsgewerbe, sammelte Erfahrungen in verschiedenen Firmen sowohl als Disponent als auch als Fahrer und kennt das Transportgeschäft von Grund auf. „Es freut mich, dass mein Sohn das Unternehmen weiterführen will, obwohl ich natürlich schon sehe, mit welchen Herausforderungen

unser Gewerbe laufend konfrontiert wird. Step by Step bereite ich die Übergabe vor, die dann in den kommenden zwei bis drei Jahren erfolgen soll“, so der Firmenchef.

„Ich bin jetzt beinahe zehn Jahre mit im Unternehmen tätig und die meiste Zeit selbst als Fahrer unterwegs, sodass ich die Problematik, wie sie im Alltagsleben einfach anfällt, sehr gut kenne. So kann zB die Auslieferung einer Ladung Pellets im Winter zu einer abgelegenen Adresse, wo neben dem Auflegen der Ketten, um die Abladestelle überhaupt zu erreichen, auch noch lange Rohrleitungen von 30 bis 40 m zu verlegen sind, durchaus zu einer Herausforderung werden. Auch was die Disposition der Fahrzeuge betrifft, weiß ich, was sich ausgeht und was nicht. So erfolgt die Einteilung unserer Lkw immer nach Maßgabe der gesetzlichen Bestimmungen und mit dem nötigen Zeitpolster für Unvorhergesehenes“, betont Lukas Strohmeier.

Verlässlichkeit ist unsere Stärke „Die erfolgreiche Entwicklung des Unternehmens ist maßgeblich darauf zurückzuführen, dass wir unseren Auftraggebern von Anbeginn neben absoluter Zuverlässigkeit auch höchste Flexibilität bieten konnten. Dies war nur möglich mit unseren engagierten Top-MitarbeiterInnen – heute 20 an der Zahl – in Verbindung mit unserem hochmodernen Fuhrpark, der aktuell 14 Fahrzeuge der Marken Volvo und Scania mit Feldbinder-Aufbauten umfasst.

Bei der Neuanschaffung von Fahrzeugen, die alle dem höchsten Ausstattungslevel entsprechen, werden auch die Wünsche des Fahrpersonals berücksichtigt, denn ich weiß die täglich erbrachten Leistungen meiner Fahrer sehr zu schätzen“, unterstreicht der Firmenchef. „Als eines der ersten Unternehmen, die sich in Österreich mit dem Transport von Pellets befassen, können wir auf eine 20-jährige Erfahrung in diesem Bereich verweisen. Sieben unserer Silopumpwägen,



die speziell für den Transport von Pellets für industrielle Abnehmer und private Haushalte zum Einsatz kommen, sind mit einem On-Board-Wiegesystem ausgestattet, damit garantiert wird, dass unsere Kunden mit genau jener Menge Holzpellets beliefert werden, die sie benötigen. Damit wir im Geschäftsfeld Holzpellets noch besser aufgestellt sind, haben wir für Anfang sowie für Ende 2023 je ein weiteres Fahrzeug mit Wiegesystem geordert.

Im Bereich der Pelletsauslieferungen fahren wir für diverse Auftraggeber, so beliefern wir u. a. im Auftrag der Firma Genol die Lagerhäuser in den Bundesländern Niederösterreich, Burgenland und Steiermark.

Auch im Hause der Firma Garant Graz setzt man bereits seit über 20 Jahren auf die Serviceleistungen unseres Unternehmens, um die zuverlässige Auslieferung Österreichs erfolgreichster Futtermittelmarke sicherzustellen“, lässt Josef Strohmeier wissen.

„Die Erfüllung unserer hochqualitativen Transporte im Getreide- und Futtermittelbereich wird u. a. durch unsere Zertifizierung nach GMP+ B4 untermauert“, hebt Lukas Strohmeier hervor.

Kundennähe wird groß geschrieben „Werte wie Pünktlichkeit, Verlässlichkeit und Qualität nehmen in unserem Unternehmen einen besonders hohen Stellenwert ein. Auch das gepflegte Erscheinungsbild des Fuhrparks ist mir sehr wichtig, denn dieser stellt in Verbindung mit unseren zuverlässigen Fahrern die Visitenkarte des Unternehmens dar. Wir haben eine bestimmte Größe erreicht, wo das Verhältnis zwischen Qualität, Service und Preis sehr gut beibehalten werden kann. Wir wollen uns nicht übernehmen, das ist die Grundregel, an die wir uns auch in Zukunft halten wollen, damit wir uns voll auf qualitätsvolles Service konzentrieren können, um für unsere Kunden auch weiterhin ein verlässlicher Partner zu sein“, umreißt der Firmenchef sein Konzept. **Wolfgang Schröpel**

Bilder von oben nach unten:

Im Transport von Pellets verfügt man im Unternehmen Strohmeier über jahrelange Erfahrung.

Die Siloaufbauten für die Futtermitteltransporte sind in Kammern unterteilt, sodass bis zu acht verschiedene Futtermittelsorten ausgeliefert werden können.

Für die zuverlässige Auslieferung ihrer Qualitätsfuttermittel setzt die Firma Garant Graz bereits seit über 20 Jahren auf die Serviceleistungen der Firma Strohmeier.

Die Fuhrparkflotte der Firma Strohmeier umfasst aktuell 14 Silofahrzeuge.

Fotos: Tobias Nussbaumer

